



DIMANCHE MOUVEMENTÉ

La matinée a été agitée au CP Valence.

Hier matin vers 9h00 lors de la mise en place des promenades de la MAH1, deux détenus du 1er étage ne trouvent rien de mieux que dans venir aux mains sur la coursive.

Les agents présents sur place ont mis fin à la bagarre, en séparant les deux énergumènes et les réintégrant en cellule.

Lors du second tour de promenade, un de nos pensionnaire se fait un plaisir d'insulter une surveillante de tout les noms d'oiseaux possibles.

Quelques minutes plus tard suite à une suspicion, une fouille est organisée, à l'ouverture de la cellule le détenu présent s'empresse de dissimuler un objet dans son caleçon et refuse de se soumettre à la fouille en repoussant le surveillant.

L'alarme est déclenchée et il faut l'intervention des renforts afin de mettre fin à l'incident et ainsi placé le forcené au Quartier Disciplinaire.

BILAN: Un surveillant est conduit aux urgences, il ressortira avec des contusions au dos et un pouce endolorie.

Le Syndicat Local Force Ouvrière demande une sanction exemplaire envers ce détenu.

Le Syndicat Local Force Ouvrière félicite les agents pour leur professionnalisme.

Le Syndicat Local Force Ouvrière souhaite un prompt rétablissement à l'agent agressé et se rend disponible pour l'accompagner dans ses démarches.

Le Syndicat Local Force Ouvrière SOULIGNE une nouvelle fois le climat tendu et pesant de la MAH1 malgré plusieurs signalements des agents, gradés et officiers du secteur.

Cela devient intolérable, nous accepterons pas cela à long terme, A bon entendeur.....

**Le bureau local FO RCE OUVRIÈRE,
Valence, le 18 décembre 2017**